
Frau Miethke teilt mit, dass es in Eitorf viele kleine Orte, z.B. Baleroth ohne ÖPNV-Anschluss gibt. Daher 
besteht der Wunsch der Bürger nach weiteren Mitfahrbänken. Die CDU Fraktion hatte daraufhin einen 
Prüfauftrag an die Verwaltung gestellt, mit der Bitte dem Antrag nachzukommen. 
 
Herr Pohl gibt an, dass geprüft wird, von welchen Orten aus das Streckennetz der Mitfahrbänke erweitert 
werden könnte. Hierfür hat der Bauhof den Auftrag, an entsprechenden Standorten wie Baleroth, Halft, 
Lascheid, Siebigteroth, Lascheider Weg / Friedhof, Asbacher Str./ Lascheider Weg, Eitorf-Markt, 
Mierscheid, Mühleip, Mertener Höhe, Bourauel sowie Nannenhohn / Plackenhohn, Aufstellmöglichkeiten 
zu prüfen. Hierbei ist  von Bedeutung, ob diese möglichen Standorte sich im öffentlichen Verkehrsraum 
befinden oder ob mit den Grundstückseigentümern Verhandlungen zu führen sind. 
 
Dr. Storch weist darauf hin, dass im Frühjahr viele Arbeiten durch den Bauhof durchzuführen und die 
Ressourcen knapp sind. 
 
Herr Müller fragt nach, ob man in 2019 noch in der Planung oder schon in der Umsetzungsphase der 
Bänke ist. 
 
Dr. Storch erklärt, man ist bestrebt das Vorhaben umzusetzen. Es sind allerdings viele Wünsche zu 
bedienen und man versucht das zu optimieren, sodass jeder zu seinem Recht kommt. 
 
Herr Fuchs schlägt vor, dass angestrebt wird, den Antrag im JISS am 19.09.2019 zum Abschluss zu 
bringen. 


